

Fabio Fernández : Le grand défi, la mise en application de la Constitution



La Havane, 21 janvier, (RHC).- Fabio Fernández, vice-président de l'Union des Historiens de Cuba, a déclaré à Radio Havane Cuba qu'il votera oui au référendum sur la Constitution prévu le 24 février prochain. Mais pour lui, le grand défi sera son application dans le quotidien des Cubains. Le 24 février 1895, les indépendantistes cubains ont repris la guerre contre la couronne espagnole. La date est restée dans le calendrier historique de notre pays et le premier vice-président de l'Union des Historiens de Cuba s'y est référé.

«Je crois que ce sera un moment important dans l'histoire de Cuba, une journée mémorable, une nouvelle raison pour célébrer le 24 février. Nous, les Cubains, nous allons décider du nouveau cap du socialisme et du pays dans un sens plus général. Je crois que le référendum est aussi une expression de plus de la démocratie cubaine, de la capacité des gens pour définir le chemin à suivre. Je crois que la participation de tous est indispensable, c'est une responsabilité et surtout un devoir citoyen. Chacun de nous doit savoir clairement pour quelle option il votera.

Personnellement, je crois que l'option valable est le oui. La nouvelle Constitution a beaucoup de qualités, surtout la grande vertu de se ressembler assez à la Cuba d'aujourd'hui. Sur ce point, elle avantage la Constitution précédente, enfantée dans un autre contexte historique. »

Notre collègue Dayron Caballero a demandé au premier vice-président de l'Union des Historiens de Cuba les défis que lance la nouvelle Constitution à la société et au gouvernement.

«Le défi le plus important maintenant est de mettre en application ce texte dans le quotidien, de l'inscrire dans la vie quotidienne des Cubains de la rue et en même temps des institutions et des autorités. Il faut faire de la Constitution le cadre juridique régissant notre vie, il faut faire que les gens se sentent protégés et identifiés avec leur Constitution.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181564-fabio-fernandez-le-grand-defi-la-mise-en-application-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba